



**7 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. V6671CA**

**Prix NC**

**Cannes**

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Magnifique propriété entièrement rénovée dans un style épuré avec des prestations haut de gamme. Située dans le quartier de la Californie, elle offre un panorama exceptionnel du Cap d'Antibes à l'Estérel de toutes les pièces de la maison. Beau jardin d'environ 950 m<sup>2</sup> avec piscine. La villa a une superficie habitable d'environ 278,26 m<sup>2</sup>, terrasse de 40 m<sup>2</sup> environ, est exposée Sud et comprend : Rez-de-jardin :- 2 chambres avec salle d'eau et toilettes, - salon d'été avec cuisine équipée (pool house), - Terrasses et jardin avec piscine. Niveau R + 1 :- 3 chambres avec salle d'eau - salle de bains et ...

Magnificent property entirely renovated in an uncluttered style, with top of the range appointments throughout. Located in the Californie area, the villa enjoys exceptional views from Cap d'Antibes to the Esterel Hills from all rooms. Beautiful grounds of about 950 sqm with swimming pool. Facing South, with about 278,26 sqm of living space and 40 sqm of terrace, the villa consists of : Garden level :- 2 bedrooms with shower room and toilet, - Summer lounge with equipped kitchen (pool house), - Terraces and garden with swimming pool. First floor :- 3 bedrooms with shower room - bathroom and toilet, ...

**JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

